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REQUERIMENTO

Encaminho o presente Requerimento, na forma Regimental, após manifestação do Colendo Plenário, para
que seja enviado expediente desta casa ao Ilustríssimo Senhor Presidente da Junta Interventora da Santa
Casa de Corumbá, solicitando que seja enviado à esta Casa de Leis relatório contendo todos os valores
recebidos pela Santa Casa de Corumbá para realização de procedimentos particulares, devendo constar no
relatório o valor recebido, o lançamento contábil no sistema de gestão financeira da instituição e a
destinação dos valores, ou seja, o fluxo de processos para orçamento e cobrança de serviços particulares e
custeados por planos e seguros privados de assistência à saúde, prestados pela Santa Casa, e o efetivo
faturamento dos valores relativos a serviços particulares prestados pela ABC, assim como insumos a eles
relacionados,

  
SALA DAS SESSÕES, 13 de Setembro de 2021

  

Chicão Vianna
Vereador(a) - PSB
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